

Astrid Lindgren bestimmt das Motto

Kinderkarneval am Sonntag in Jestädt

Jestädt – Pippi Langstrumpf, Michel aus Lönneberga, Ronja Räubertochter oder doch lieber Karlsson vom Dach? Kleiner Onkel, Kling und Klang, Efraim Langstrumpf, Krösa Maja oder eher Räuberhauptmann Mattis? Der Fantasie sind beim Kinderkarneval in Jestädt keine Grenzen gesetzt. Denn: Das Motto Astrid Lindgren gibt Hunderte von Verkleidungen her – und wenn man als Villa Kunterbunt kommt.

Am Sonntag, 16. Februar, wird im Dorfgemeinschaftshaus von Jestädt gefeiert. Das Kinderteam des TSV Jestädt – Katja Heidenreich, Jennifer Kellner, Nadine Schmidt und

Carola Haar – organisiert die Feier wie in den Vorjahren auch im Jahr des 100. Geburtstags des Vereins. „Wir haben ein tolles Unterhaltungsprogramm mit verschiedenen Spielen und fetziger Musik vorbereitet“, sagt die Schriftführerin Franziska Meister. Außerdem gibt es ein Tortenbüfett, Kuchen, Kaffee, Nuggets, Pommes und verschiedene Getränke.

Los geht die Party um 14.30 Uhr, Schluss ist um 18 Uhr. Kinder zahlen keinen Eintritt, Erwachsene einen Euro. „Freunde, Familie, Omas und Opas sind uns genauso herzlich willkommen“, sagt Franziska Meister. ts



Immer fantasievoll: TSV-Jestädt-Vorsitzender Christoph Klug mit Tochter Alma beim Kinderfasching 2019. FOTO: TRILLER/ARCHIV